



1º CUMPLEAÑOS DEL BLOG RITO FRANCÉS



Hace ya un año que comenzó la andadura de este blog sobre el Rito Francés, y que siguió la andadura de otros pasos como los que empezó en su día el Hermano Heracles, primero con conversaciones y luego su propia andadura que dio pie a su [JOABEN](#), y que prosigue con sus trabajos en su red social de [Francmasones](#).

El desierto en la bibliografía masónica sobre Rito Francés, cuya tradición en España es prácticamente nula, se trabajó un poco en algunas Obediencias en el siglo XXI, ni en el GOfd asentado en España se trabajó pues imperaba el REAA, y ni en el primer tercio del siglo XX, que también estuvo atomizado por el REAA, o sea que hubo que esperar a la vuelta de la masonería a estas tierras españolas (1978) para que de nuevo los trabajos se pudiesen abrir, pero se abrieron en base a la pujanza del REAA, que tuvo predicamento y apoyo logístico y bibliográfico.

Del RF a apenas unos renglones aquí y allá, la confusión es total, no solo entre las filas masónicas, en el [blog de Rito Francés](#) expongo de vez en cuando alguna como la estructura de los nuevos rituales de alguna Obediencia que mezcla sin pudor y conocimiento prácticas rituales, sino que además los historiadores hacen tabla rasa y apenas si distinguen un rito de otro, y por supuesto la filosofía o espíritu que sostiene a uno y otro.

También es cierto, que se escribe, y escribimos una historiografía muy pacata, pues sí echamos manos de la que tenemos, es curioso pero se ven pocas heterodoxias salir a la luz, y no se puede negar que las hubo, como el desencuentro entre “Antiguos y Modernos”, que marcó toda una época, y que si bien, fuera de nuestras fronteras se sigue profundizando en la cuestión, observando las derivas, que no solo eran rituales, sino que detrás tenían un alto contenido religioso y político.

Mientras aquí en España aún no nos hemos enterado muy bien de la vaina, que dirían los castizos, y lo digo con conocimiento de causa, y muestras hay un montón como que tal cuestión no esté presente en casi ningún libro, o que alguien explique lo que conllevó o trajo a la masonería, y estamos hablando de algo que sucedió en los comienzos..

Sin enrollarme más.. de esa necesidad de conocimiento e introspección en el Rito Francés, y porque uno debe conocer aquello que practica, yo al menos más allá de una herramienta ritual, me planteé trabajar más a la vez que profundizar en el tema con la fe del carbonero, y escribir es lo que tiene, que te obliga a estudiar y a trabajar, y como mis Hermanos que marcaron las pautas como “iluminados” que les tildan por algunos lares, no me daban lo que mis ansias necesitaban pues empezó el **Blog de Rito Francés**, que lo hacía por estas fechas... en Julio del 2008 y que hoy raya un número importante de visitas, y nos solo eso sino de trabajos propios, lesos los menos, el resto son trabajos de prestigiosos historiadores sobre el Rito Francés o la masonería de los Modernos...traducidos o reinterpretados.

En esa tarea estoy, con un polimorfismo patente, pues una cosa es el **Blog Masonería Siglo XXI** y otra muy distinta es el [Blog de Rito Francés](#) o **Masonería en Asturias** que responden a otras coordenadas y a otros objetivos, y que se debieran separa unos de otros.

Desde aquí y para no robarle mucho espacio al **Blog de Rito Francés**, pues animar a su lectura, así como animo a visitar otros proyectos parejos como el [Circulo de Estudios de Rito Francés](#) que va un poco más allá de las posibilidades de un blog, y en el que coopera un hermano del Grande Oriente Ibérico, **Joaquín Villalta** que además también él está metido esta amplia trinchera del Rito Francés con su **Racó de la Llum** . y que por cierto su logia será recibida en Septiembre por el Gran Maestro del GOI, como logia de tal Obediencia, teniendo, en este caso dos logias en Barcelona-Terrasa, del Rito Francés: **Sísifo** y **Lux Veritais**

A cuyos blogs os invito a leer y participar.

Victor Guerra. MM.: de RF del GODF.